

コミュニティ・スクール通信

東連携型小中一貫校
学校運営協議会

第4回学校運営協議会を開催しました！

地域の皆様には、日頃より東連携型小中一貫校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。10月23日（木）に藤岡第一小学校で、第4回学校運営協議会を開催しました。今回の協議会では、一貫校4校の児童会生徒会の代表16名が「どうしていじめは起こるのか、どうしていじめはなくならないのか」をテーマに話し合う「東人権サミット」を見学しました。そして、ここで児童生徒が話し合った内容を踏まえ、11月27日（木）に「いじめ問題解決に向けた教育懇談会」を開催しました。その内容については、次号で紹介します。



「東人権サミット」の
様子を紹介します。

今回の主な熟議内容

- 全国学力・学習状況調査の結果について情報を共有し、成果と課題を今後の取組に生かす方針を話し合いました。
- 8月に開催された「学校ボランティア説明会」を振り返り、今後も募集や説明会を続け、「できる人が、できる時に、できることを、笑顔で」を合言葉にして、学校ボランティアの輪を広げていくことの重要性を共有しました。
- 継続課題となっている「交通安全」について、このCS通信を活用して、児童生徒の交通安全意識を高めるために、保護者の皆様へも啓発を行うことが確認されました。



お子さんを交通事故から守るために 一家庭での注意喚起のお願いー

校区内において、小中学生の自転車運転中の事故、ヒヤリハットの事案が毎年、数件報告されています。特に、小学生には「交通ルールの基本と危険回避」、中学生には「自転車利用の責任と危険予測」について重点的な指導の必要性を感じています。各学校では、児童生徒に対して指導しているところですが、ご家庭におかれましても、お子さんが交通事故にあわないよう、基礎的な操作や安全習慣、交通ルールの実践と責任意識等について、繰り返し注意喚起をお願いします。

悲惨な事故を起こさず、児童生徒が事故に巻き込まれないように、そして命を守るために、お互いに協力できたら幸いです。